

Effrontés emplumés



Les habitués de la montagne connaissent bien cet oiseau. Le chocard à bec jaune est très présent en altitude et sur les sites les plus fréquentés, on peut dire qu'il s'est bien adapté à la présence de l'humain. C'est notamment le cas autour des lacs de Melu et de Capitelha. Fort peu timides, les oiseaux fondent sur les randonneurs en pause pour quémander quelque chose à manger. Pain, biscuit ou saucisson, tout leur plaît. Gare à celui qui ne saura pas résister à cette mendicence offensive, il sera l'objet de toutes les attentions des effrontés emplumés, qui n'hésiteront pas à venir se servir par eux-mêmes si le service n'est pas assez rapide !

PHOTO MOQ